
CTA NUM. 143 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

CELEBRADA EL DIA 12 DE NOVIEMBRE DE 2007, CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS  

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS ONCE HORAS CON CINCUENTA Y TRES  MINUTOS DEL DIA 

DOCE DE NOVIEMBRE DE 2007, CON LA ASISTENCIA DE 42 LEGISLADORES, 

LA C. PRESIDENTA  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

EXTERNANDO FELICITACIONES AL DIP. NOÉ TORRES MATA Y A LA C.P. 

MYRNA ISELA GRIMALDO IRACHETA POR SUS CUMPLEAÑOS.  

 

ASIMISMO,  DIO LA BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE 

CIENCIAS POLÍTICAS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, 

DEL PRIMERO AL QUINTO SEMESTRE. GRUPO ORGANIZADOR DE 

CONCIENCIA MODELO DE SIMULACIÓN DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. LA 

INAUGURACIÓN DE ESTE EVENTO TENDRÁ VERIFICATIVO EL 15 Y 16 DE 

NOVIEMBRE A LAS 10 HORAS, EN SU FACULTAD.    

 

SE GUARDÓ UN MINUTO DE SILENCIO POR EL SENSIBLE FALLECIMIENTO 

DE LA C. ANA MARIA MIER CASTILLO, DIPUTADA DE LA SEXAGÉSIMA 

SEXTA LEGISLATURA.  

 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE  30  VOTOS.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 14 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). 

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        

CC. DIPUTADOS.  

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INICIATIVA PRESENTADA  POR 

LOS DIPUTADOS DEL PT DE ESTA LEGISLATURA, DE REFORMA POR 

MODIFICACIÓN A LOS ARTÍCULOS 204 SEGUNDO PÁRRAFO, 205 PRIMER 

PÁRRAFO, 212 TERCER PÁRRAFO, 213, Y 214 PRIMER PÁRRAFO DE LA LEY 

AMBIENTAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. INTERVINIERON EN LO 

A 
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GENERAL DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. FUE APROBADO EN LO GENERAL 

POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS. NO HABIENDO DISCUSIÓN EN LO 

PARTICULAR. SE ELABORÓ EL DECRETO CORRESPONDIENTE. 

 

EL DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE 

ACUERDO PROMOVIDO POR LOS DIPUTADOS DEL PT DE ESTA  

LEGISLATURA, PARA QUE SE SOLICITE AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN 

DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO PARQUE 

FUNDIDORA, QUE A LA BREVEDAD POSIBLE HAGA PÚBLICA LA POSTURA 

DEL GOBIERNO DEL ESTADO, EN TORNO A LA PROBABLE CANCELACIÓN 

DE LA SERIE MONTERREY GRAND PRIX EN EL 2007, E INFORME EL 

DESTINO QUE TENDRÁ LA PISTA DE CARRERAS. ASÍ MISMO, SE SOLICITE 

A LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA, O EN SU CASO, AL NUEVO 

ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

LLEVE A CABO UNA REVISIÓN ESPECIAL SOBRE LA SITUACIÓN 

FINANCIERA DERIVADA DE LOS CONTRATOS CON LA EMPRESA OCESA Y 

CHAMP CAR, POR LA REALIZACIÓN DE LA SERIE MONTERREY GRAND 

PRIX, DURANTE EL EJERCICIO FISCAL 2006.- ACORDÁNDOSE ENVIAR LOS 

EXHORTOS.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LAS DIP. NORMA 

YOLANDA ROBLES ROSALES, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ. EL CUAL 

FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS. 

 

LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTOS DE ACUERDO 

PRESENTADOS POR EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 

INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, 

PARA QUE SE INSTRUYA AL CONTADOR MAYOR DE HACIENDA, A QUE 

DURANTE EL PROCESO ORDINARIO DE REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 

2007, DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO SISTEMA INTEGRAL 

PARA EL MANEJO ECOLÓGICO Y PROCESAMIENTO DE DESECHOS 

(SIMEPRODE), REVISE CON ESPECIAL ATENCIÓN EL RUBRO DE 

ADQUISICIÓN DE INMUEBLES. ADEMÁS A QUE DURANTE EL PROCESO 

ORDINARIO DE REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 2007, DEL ORGANISMO 

PÚBLICO DESCENTRALIZADO SISTEMA INTEGRAL PARA EL MANEJO 

ECOLÓGICO Y PROCESAMIENTO DE DESECHOS (SIMEPRODE), REVISE CON 

ESPECIAL ATENCIÓN EL RUBRO CORRESPONDIENTE AL PAGO A 

EMPLEADOS.- ACORDÁNDOSE INSTRUIR A LA CONTADURÍA MAYOR DE 

HACIENDA. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ 

SALVADOR TREVIÑO FLORES, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ. EL CUAL FUE APROBADO POR  UNANIMIDAD 

DE 30 VOTOS.  
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EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ DIO LECTURA A 

DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PROMOVIDO POR EL 

DIPUTADO FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, INTEGRANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, PARA QUE SE INSTRUYA A 

LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL ESTADO, PARA QUE EN LA 

REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA DE LA AGENCIA PARA LA 

PLANEACIÓN DEL DESARROLLO URBANO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

CORRESPONDIENTE A LOS EJERCICIOS FISCALES 2006 Y 2007, PONGA 

ESPECIAL ATENCIÓN A LOS GASTOS DE OPERACIÓN Y LOGROS 

ALCANZADOS POR EL PROGRAMA REGIA METRÓPOLI.- ACORDÁNDOSE 

INSTRUIR A LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA. INTERVINIERON A 

FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, 

MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ; EN CONTRA LA DIP. CARLOTA VARGAS 

GARZA. EL CUAL FUE APROBADO POR 25 VOTOS A FAVOR Y 10 

ABSTENCIONES. 

EL C. DIP. FERNANDO KURI GUIRADO DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INICIATIVA PROMOVIDA POR 

LOS DIPUTADOS DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, DE REFORMA POR 

ADICIÓN DE UNA FRACCIÓN XI DEL ARTÍCULO 9 DE LA LEY DEL SISTEMA 

DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FIN DE QUE EL 

CONSEJO DE COORDINACIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, TENGA LA ATRIBUCIÓN DE DISCUTIR, APROBAR Y DAR 

SEGUIMIENTO A LA DISTRIBUCIÓN DE LOS FONDOS FEDERALES, 

ESTATALES Y DEMÁS RECURSOS ECONÓMICOS DESTINADOS A LA 

SEGURIDAD PÚBLICA EN LA ENTIDAD.- INTERVINO EN LO GENERAL DEL 

DICTAMEN EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA. FUE APROBADO EN LO 

GENERAL POR  UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. INTERVINO EL DIP. 

GREGORIO HURTADO LEIJA EN LO PARTICULAR  CON PROPUESTA DE 

MODIFICACIÓN AL ART. 9 FRACCIÓN XI.- INTERVINIERON A FAVOR LOS 

DIP. FÉLIX CORONADO HINOJOSA, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES. EL 

CUAL FUE APROBADO EN LO PARTICULAR POR UNANIMIDAD DE 37 

VOTOS. DE LA CORRECCIÓN EN EL NOMBRE DEL CONSEJO, LA 

OFICIALÍA MAYOR TOMÓ NOTA. 

LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, SOLICITÓ UN RECESO PARA QUE 

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA SESIONE, YA QUE EL CONTADOR MAYOR 

DE HACIENDA ESTÁ PRESENTE EN LA SALA DE PREVIAS DEL PAN CON 

UNA INFORMACIÓN. POR LO QUE LA PRESIDENTA EXHORTÓ A LA 

COMISIÓN DE VIGILANCIA A REUNIÓN DE TRABAJO EN LA SALA 

MENCIONADA. 

LA DIP. CARLOTA VARGAS GARZA, PRESENTÓ ACUERDO A NOMBRE DE 

LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO, POR EL QUE ESTA LEGISLATURA 

CONVOCA A TODOS SUS INTEGRANTES, AL TITULAR DEL PODER 

EJECUTIVO O A QUIEN ÉL DESIGNE. A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE 

LOS 51 MUNICIPIOS DEL ESTADO O A QUIEN ELLOS DESIGNEN, A LOS 

SECTORES INSTITUCIONAL, ACADÉMICA, ORGANISMOS INTERMEDIOS, 
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ASOCIACIONES DE URBANISTAS Y AMBIENTALISTAS Y DE VECINOS Y EN 

GENERAL A LOS DISTINTOS REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD PARA 

QUE PARTICIPEN EN UNA MESA DE TRABAJO CON PROPUESTAS Y 

COMENTARIOS TENDIENTES A MEJORAR Y ENRIQUECER LA PROPUESTA 

DE LEGISLACIÓN EN MATERIA DE DESARROLLO URBANO PARA EL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, ELABORADA POR LA AGENCIA PARA LA 

PLANEACIÓN DE DESARROLLO URBANO, QUE TIENE COMO OBJETIVO LA 

CREACIÓN DE UNA NUEVA LEY EN DICHA MATERIA. LA PRESIDENTA 

EXHORTÓ A LA OFICIALÍA MAYOR AUXILIAR A LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO EN LA LOGÍSTICA PARA ESTE EVENTO.  

LA PRESIDENTA DECRETÓ UN RECESO SIENDO LAS TRECE HORAS CON 

TREINTA MINUTOS.   

TRANSCURRIDO EL RECESO, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON QUINCE 

MINUTOS, LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN EN EL PUNTO DE 

INFORME DE COMISIONES. 

EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, DIO LECTURA A DICTAMEN 

RELATIVO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2008 DE LA 

CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA, POR LA CANTIDAD DE 88 MILLONES 

331 MIL 085 PESOS.- INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP.  

RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 35 

VOTOS A FAVOR Y 3 ABSTENCIONES.  

ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 

QUE ESTE CONGRESO INSTRUYA A LA CONTADURÍA MAYOR DE 

HACIENDA,  QUE DURANTE LA REVISIÓN DE LA CUENTA PUBLICA DEL 

ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DENOMINADO INSTITUTO ESTATAL DE LA JUVENTUD DE 

NUEVO LEÓN, DEL EJERCICIO  2006, PONGA ESPECIAL ATENCIÓN AL 

FUNCIONAMIENTO DE LA DIRECCIÓN GENERAL, ASÍ COMO DEL ÁREA 

ADMINISTRATIVA Y DE OPERACIONES, CONCRETAMENTE EN LA 

CONTRATACIÓN Y PRESUNTA ALTERACIÓN DE DOCUMENTOS OFICIALES 

DE LA ENCUESTA TITULADA “ESTUDIO DE MERCADO COMO 

HERRAMIENTA DE APOYO PARA DETERMINAR LA VISIÓN DE LA 

JUVENTUD A 30 AÑOS”. ASIMISMO, SE EXHORTE AL TITULAR DE LA 

CONTRALORÍA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, C.P. RICARDO JAVIER PAEZ 

GONZÁLEZ, PARA QUE REALICE DE INMEDIATO UNA AUDITORIA AL 

INSTITUTO ESTATAL DE LA JUVENTUD EN SU EJERCICIO 2006, POR LA 

ALTERACIÓN DE DOCUMENTOS OFICIALES, RELATIVOS A LA ENCUESTA 

ANTES MENCIONADA. ASI COMO TAMBIÉN SE HAGA LLEGAR UN 

EXHORTO AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO PARA QUE PROCEDA A 

SEPARAR DE SU CARGO A LA DIRECTORA DE DICHO INSTITUTO, 

MIENTRAS SE REALIZA LA INVESTIGACIÓN CORRESPONDIENTE.- 

INTERVINIERON EN EL TEMA APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO LOS 

DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 
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GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. FUE 

APROBADO QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. 

ASIMISMO FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 

35 VOTOS.- ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS 

PARA EL CASO. 

 

EL DIP. MARTÍN ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL 

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, A 

QUE EN EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL AÑO 2008, 

SE SIRVA INCLUIR UNA PARTIDA PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA 

CASA BOTE PARA CANOTAJE Y REMO UBICADA EN LA PRESA “RODRIGO 

GÓMEZ”.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO. 

 

LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE A LOS SIGUIENTES 

FUNCIONARIOS: C.P. MARIO GUERRERO DÁVILA, DIRECTOR DE 

FOMERREY, PARA QUE ESTUDIE LA FACTIBILIDAD DE REGULARIZAR LOS 

TERRENOS DONDE SE ASIENTA LA COLONIA HUERTAS DE SAN MARIO EN 

SALINAS VICTORIA; C. HELIODORO GERARDO TREVIÑO GUTIÉRREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL DE DICHA MUNICIPALIDAD, PARA EN SU CASO, 

PAVIMENTAR LAS CALLES E INTRODUCIR LOS SERVICIOS BÁSICOS EN LA 

COLONIA EN MENCIÓN. Y AL LIC. JORGE HUMBERTO PADILLA OLVERA, 

DIRECTOR DE SIMPEPRODE, PARA QUE SE REDOBLEN ESFUERZOS AL 

FUMIGAR EL ÁREA DONDE SE ASIENTAN LAS INSTALACIONES, SE 

ASEGURE QUE NO EXISTA BASURA A CIELO ABIERTO Y MANDE FUMIGAR 

REGULARMENTE LAS VIVIENDAS DE LA REFERIDA COLONIA. LO 

ANTERIOR PARA EVITAR DECESOS COMO EL DE LA NIÑA MAYRA 

SÁNCHEZ RAMÍREZ... 

 

EN ESE MOMENTO LA PRESIDENTA COMUNICÓ QUE EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO. INTERVINO EL DIP. 

GREGORIO HURTADO LEIJA PROPONIENDO CONTINUAR CON EL ORDEN 

DEL DÍA HASTA CONCLUIR CON LOS ASUNTOS AGENDADOS. – FUE 

APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 30 VOTOS. 

 

CONTINUARON EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA SOBRE EL 

ASUNTO DE LA COLONIA HUERTAS DE SAN MARIO, LOS DIPUTADOS 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ Y GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. – 

SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE SALUD Y ATENCIÓN A GRUPOS 

VULNERABLES.  

 

EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 

QUE ESTA LEGISLATURA REALICE EXHORTO AL TITULAR DE LA  
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SECRETARIA DE SALUD EN EL ESTADO, DR. GILBERTO MONTIEL 

AMOROSO. PARA QUE DE MANERA URGENTE CON PERSONAL 

ESPECIALIZADO DE ESA DEPENDENCIA IMPLEMENTE UN PLAN 

PERMANENTE DE MONITOREO EN LA  COMUNIDAD AFECTADA  COLONIA 

HUERTAS DE SAN MARIO, CON LA FINALIDAD DE VERIFICAR Y 

DETERMINAR CUÁLES SON LAS CAUSAS Y RAZONES, QUE ESTÁN 

ORIGINANDO PADECIMIENTOS EN VÍAS RESPIRATORIAS Y DE LA PIEL  A 

LOS VECINOS DE LA COLONIA ANTES REFERIDA DEL MUNICIPIO DE 

SALINAS VICTORIA, Y VERIFIQUE MEDIANTE LOS EXÁMENES QUÍMICOS 

RESPECTIVOS CUÁL ES LA CALIDAD DEL AGUA QUE ESTÁN 

CONSUMIENDO.-  INTERVINIERON EN EL TEMA SECUNDANDO LA 

PROPUESTA LOS DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, ZEFERINO JUÁREZ MATA, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, CON UNA ADICIÓN AL PUNTO 

DE ACUERDO, LA CUAL POSTERIORMENTE DECLINÓ.- FUE APROBADO EL 

QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA. ASIMISMO, FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. –

ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS DEL CASO. 

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS.- LA 

PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS CON 

DOCE  MINUTOS.  

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 

FE: 

 

 

 

C. PRESIDENTA: 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS. 

 

 

 

C. SECRETARIO:    C.  SECRETARIA: 

 

 

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ. 

 

 
 

 

 

ACTA NUM. 143-LXXI -S.O. 

LUNES 12 DE NOV. DE 2007 


